

### **OBSERVATION 43**

Plomion, le 24 mars 2021

02140 Plomion

Je vous adresse cette lettre pour vous faire savoir mon opposition contre le projet éoliens "le grand Cerisier". On ne peut plus fermer les yeux sur les effets nocifs des infrasons qui causent énormément de problèmes de santé. De nombreuses études ont été publiées dans le monde. Cela vous t il le coup de sacrifier la santé des Thiérachiens ainsi que la santé Animals qui est une ressource financière incontournable a nos agriculteur ( Bovins , Ovins , Gallinacés etc. etc.) Ne pas oublié l' impact néfaste que produit les éoliennes sur la faune et la flore ( couloirs migratoire .....). On constate une désertions des touristes partout ou se trouve des éoliennes. Ce sont des épouvantails a touristes apportant un impact négatif sur l'économies régionale qui serait une catastrophe. Sans parler de l' impact sur la valeur de l' immobilier qui serait fortement en baisse.

Recevez toute ma gratitude

### **OBSERVATION 44**

Plomion, 24 mars 2021

02140 Plomion

Je m'oppose au projet éoliens " le grand cerisier". Elle empoisonneront la vie pendant 20 ans par leurs bruits, leurs infrasons, l'effet stroboscopique des pales qui tournent devant le soleil. Partout ou sont implantés des parcs éoliens on constate une désertions des touristes. Ce sont de véritables épouvantails a touristes, gros impact négatif sur notre régions riche d'histoire ( chemin des dames, églises fortifiées qui font notre fierté, etc. etc. Sans oublier les nuisances sur la santé ( migraine, nausées, acouphènes, insomnies, perte de concentration, arythmie et autres affection cardiaques.). Sans compter le désastre sur l' immobilier -10% à -50% selon l' éloignement sur la valeur des maisons. STOP arrêtez le gâchis de nos paysages, de la nature. C' est prouver les éoliennes ne servent a rien hors mis remplir les poches des investisseurs. Merci d' avoir prit le temps de me lire cordialement

### **OBSERVATION 45**

25 mars 2021

Je suis contre l'autorisation d'exploiter parc eoliens du "Le Grand Cerisier" - parceque les éoliens sont trop pres de la village de Coingt et les autres cinq communes.

Le brui/vibration n'est pas sain pour la population non plus les lumieres pour la nuit. Ils sont een menace pour la nature. La beauté de la Thierache deviendra ruinée.

Il y a beaucoup des églises importants dans le region: les églises de Jeantes, Bancigny, Plomion et beaucoup plus - une attraction pour touristes que viennent aussi pour passer les vacances dans la Thierache - pas pour voir les éoliens.-

Qui est dresponsible pour le demantelment de les éoliens quand ils sont en désuétude ? Ou est le certitude que ils ne restent pas rouillées dans le campagne.